



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN KOMISI I DPR RI
TERHADAP HASIL PEMBAHASAN PERSETUJUAN PENERIMAAN
HIBAH ALPALHANKAM DARI LUAR NEGERI
DALAM RAPAT PARIPURNA DPR RI
KAMIS, 13 APRIL 2023**

Yth. :

- 1. Saudara Pimpinan Rapat Paripurna DPR RI;**
- 2. Saudara Anggota Dewan;**

Sidang Rapat Paripurna Dewan yang Mulia.

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Salam sejahtera bagi kita sekalian.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya, pada hari ini kita dapat bertemu dalam keadaan sehat *wal'afiat* dalam Rapat Paripurna DPR RI untuk mendengarkan Laporan Komisi I DPR RI terhadap Hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan Hibah Alpalhankam Dari Luar Negeri.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan.**

Ijinkan saya mewakili Pimpinan dan Anggota Komisi I DPR RI menyampaikan Laporan Komisi I DPR RI terhadap Hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan Hibah Alpalhankam Dari Luar Negeri.

Sesuai dengan ketentuan Pasal 23 ayat (1) Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara yang menyatakan bahwa Pemerintah Pusat dapat memberikan hibah/pinjaman kepada atau menerima hibah/pinjaman dari pemerintah/lembaga asing dengan persetujuan DPR.

Sehubungan dengan hal tersebut, Rapat Konsultasi Pengganti Bamus DPR RI tanggal 14 Februari 2023 memutuskan menugaskan Komisi I DPR RI untuk membahas Surat Menteri Pertahanan RI Nomor: B/187/M/I/2023 tanggal 31 Januari 2023 perihal Persetujuan Penerimaan Alpalhankam dari Luar Negeri.

Menindaklanjuti penugasan Bamus tersebut, pada tanggal 3 April 2023, Komisi I DPR RI telah melaksanakan Rapat Kerja dengan Menhan (diwakili oleh Wakil Menteri Pertahanan) dan Panglima TNI dalam rangka Pembahasan Persetujuan Penerimaan Hibah Alpalhankam Dari Luar Negeri. Setelah mendengarkan penjelasan Wakil Menteri Pertahanan dan Panglima TNI beserta pandangan fraksi-fraksi, Komisi I DPR RI memutuskan untuk menyetujui penerimaan hibah 15 (lima belas) unit *Armoured Personal Vehicle (APC)* berupa kendaraan taktis *Bushmaster Protected Mobility Vehicle (BPMV)* dari Pemerintah Australia untuk PMPP TNI.

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan,**

Hubungan diplomatik antara Indonesia dan Australia telah terjalin sejak lama dalam berbagai bidang yang salah satunya bidang militer. Hubungan ini terjalin sebagai pengewajantahan politik luar negeri yang bebas aktif. Indonesia menjalin dan membina hubungan dengan seluruh negara di dunia, termasuk Australia.

Sebagai salah satu bentuk kerja sama di bidang pertahanan, Pemerintah Australia berencana untuk memberikan hibah 15 unit kendaraan taktis *Bushmaster Protected Mobility Vehicle (BPMV)*. Penerimaan hibah ini diharapkan akan dapat mendukung dan meningkatkan kemampuan Pusat Misi Pemeliharaan Perdamaian (PMPP) TNI dalam melaksanakan misi perdamaian dunia.

Hibah 15 (lima belas) unit *Armoured Personal Vehicle (APC)* berupa kendaraan taktis *Bushmaster Protected Mobility Vehicle (BPMV)* dengan varian 13 unit Angkut Personel/Troops, 1 Unit Komando, 1 Unit Ambulance dengan nilai hibah sebesar AUD 29.075.441 (dua puluh sembilan juta tujuh puluh lima ribu empat ratus empat puluh satu dolar Australia) dari Pemerintah Australia kepada Kementerian Pertahanan Republik Indonesia khususnya Pusat Misi Pemeliharaan Perdamaian Tentara Nasional Indonesia (PMPP TNI).

Perubahan sistem operasi di Perserikatan Bangsa-Bangsa yang semula *Peace Keeping Operation* menjadi *Peace Operation* membutuhkan kecepatan mobilitas dan ketepatan peralatan modern sehingga dapat memberikan perlindungan yang lebih baik terhadap personil. Spesifikasi yang dimiliki Rantis BPMV diharapkan dapat menjawab kebutuhan personil terhadap perubahan sistem operasi saat melaksanakan tugas Operasi Pemeliharaan Perdamaian Dunia (OPPD).

Hibah ini memiliki spesifikasi dan kemampuan yang sangat dibutuhkan dalam pelaksanaan kegiatan Operasi Pemeliharaan Perdamaian Dunia (OPPD) sesuai dengan tugas dan tanggung jawab PMPP TNI yang memiliki karakteristik yang sesuai dengan *Statement of Unit Requirement (SUR)*, yang ditentukan oleh Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB)

**Saudara Pimpinan dan Anggota Dewan;
Hadirin yang kami muliakan.**

Demikianlah pokok-pokok Laporan Komisi I DPR RI terhadap hasil Pembahasan Persetujuan Penerimaan Hibah Alpalhankam Dari Luar Negeri. Selanjutnya kami mengharapkan persetujuan Rapat Paripurna Dewan hari ini untuk dapat menyetujui Hibah 15 (lima belas) unit *Armoured Personal Vehicle (APC)* berupa kendaraan taktis *Bushmaster Protected Mobility Vehicle (BPMV)*. Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melimpahkan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada kita semua.

Sekian dan terima kasih
Wassalamu 'alaikum Wr. Wb.

Jakarta, 13 April 2023
PIMPINAN KOMISI I DPR RI
KETUA,

ttd

MEUTYA VIADA HAFID
A-267